
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ごみの排出削減、リユースの推進を！！～ 

Ｑ1. ここ数年の本市の粗大ごみの処理量は？ 
 

Ｑ２. 西宮市は循環型社会の推進を目的に、「メルカリ Shops」を活用し、粗大ごみの販売を開始した。  

また、廃校や閉校となった学校の備品を「メルカリ Shops」を通じて販売している自治体もある。本市でも

同様の取り組みはできないか？ 
 

～新たな技術を感染対策に活用を！！～ 

Ｑ１. 下水から新型コロナや季節性インフルエンザ等の感染者が排出するウイルスの増減を調べ、     

流行状況を把握する研究が進められている。下水中のウイルス濃度を PCR 装置で測定するのだが、   

今後、有効な手段となっていくのか、保健所の見解は？ 
 

Ｑ２. 塩野義製薬と島津製作所が共同出資するアドバンセンチネルは、下水を分析することで季節性    

インフルエンザや新型コロナの感染状況を把握できるサービスを開始した。このサービスや技術は、     

感染症対策を行う上で大いに役立つと考えるが、保健所及び上下水道局の見解は？ 
 

～戦略の再構築で、新たな歳入確保を！！～ 

Ｑ１. 現在、本市の基金残高の総額は？また、どのような形で保有、運用しているのか？ 
 

Ｑ２. 海外での利上げに伴う国内債券市場の金利上昇を背景に、自治体の基金を利回りの高い債券で 

運用する動きが進んでいる。市は今後の金利の見通しをどのように捉え、債券等の有価証券の購入額を

増やすなど、基金の運用に関して、新たな戦略の再構築等は考えているのか？ 
 

～カンニングや替え玉受験などへの対策強化を！！～ 

Ｑ1. 本市の採用試験では、WEBを活用し、リモートで受けられる試験形式をどの程度、用いているのか？ 

Ｑ2. 昨今、大学入試や就職試験等で、インターネットやデジタル機器を活用した不正行為や、本人に   

なりすまして受験する、いわゆる「替え玉受験」の実態が報道されている。本市の採用試験では、       

カンニングやなりすまし、替え玉などの不正行為を防止する対策は講じられているのか？ 
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任期満了まで 

地道に、全力で 

頑張ります！！ 
 

https://www.nikkei.com/nkd/company/?scode=4507
https://www.nikkei.com/nkd/company/?scode=7701


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行元  ～Positive Square～ 
 

〒560-0021 豊中市本町 3-1-20エルビル 2階 
ＴＥＬ＆ＦＡＸ：06-6854-5664  
平日（土・日祝日は除く）の 10時から 17時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 
http://positive-square.sakura.ne.jp/ 
Facebook 活用しています！！ 
「つながり日記」毎日 HPで更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

～子どもを誰一人取り残さないまちへ！！～ 

Ｑ１. 児童手当法の改正で、昨年１０月から、一部の世帯は児童手当の給付対象から外されている。 

本来は国が所得制限を撤廃し、全ての子どもを対象に児童手当を給付すべきと考えるが、本市が所得

制限を黙認し続けると、市内の支給対象外の世帯の子どもたちや保護者の孤立感、疎外感は全く解消

されない。児童手当が所得制限で給付されない世帯への市独自の施策を講じることはできないか？ 
 

～子どもたちの居場所と学びの保障を最優先に！！～ 

Ｑ１. 小中学校の不登校児童・生徒の数の推移は？不登校にはカウントされないものの、学校には   

行けるが教室には入れない、学校には行けるが遅刻や早退等で始業から終業までは居れない、または

毎日は学校にいけない児童や生徒の実態は？ 
 

Ｑ２. 不登校や不登校気味の子どもたちに対する支援策、特に学びの保障について、どのように考え、

どのような取組みをしているのか？子どもたちに１人１台貸与されているタブレットを活用した授業や  

学習機会の提供はどの程度しているのか？ 
 

Ｑ３. フリースクールの存在意義や必要性をどのように考えているのか？フリースクールを求める     

子どもたちや保護者のニーズをどの程度、把握しているのか？以前からも提案、要望しているが、    

池田市にあるような公的なフリースクールの設置に対する見解は？ 
 

～誰もが学びやすい環境整備を！！～ 

Ｑ1. 本市の通常学級の小中学生で発達障害の可能性があるとされる児童・生徒の割合は？      

発達障害の可能性があると推定される全ての小中学生が必要とされる個別的配慮や支援を       

受けられているのか？ 

Ｑ2. 誰もが学びやすい環境整備に向け教職員の指導力向上や人員確保が課題と考えるが見解は？ 
 

Ｑ3. 文部科学省は、タブレット端末などデジタル機器の積極的活用を図り、読み書きが苦手だったり、

集中することが苦手な子どもの理解や学びを助けることを推奨しているが市の見解は？ 

 

インフォメーション 

   

◆本会議（初日） 2月 24日（金） 午後１時から 

◆本会議（代表質問） 午前１０時から 

  3月 3日（金）、6日（月）、7日（火） 

神原所属、無所属・議会改革の代表質問は、６ の予定 

 

◆各常任委員会 午前１０時から 

3月 9日（木）、10日（金）、13日（月）、15日（水） 

◆本会議（最終日） 3月 22日（水） 午後１時から 

 ※変更する場合もございますので、議会事務局まで 

ご確認下さい。（議会事務局議事課：℡：06-6858-2633) 

各常任委員会・代表質問共にインターネット中継配信中！！ 

http://toyonaka.gijiroku.com/g07_broadcasting.asp 
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